

Expert français : comment maintenir la paix dans une zone sensible

Conseiller du Commerce extérieur de la France à propos des relations franco-azerbaïdjanaises et la position de la France à l'égard des pays du Caucase du Sud

PARIS, FRANCE, February 4, 2022
/EINPresswire.com/ -- [Gilles Rémy](#): Il y a un avenir dans le Caucase du Sud à condition que personne ne souffle sur les braises de l'extérieur

“La France devrait apporter sa contribution à la délimitation définitive de la frontière qui est une question essentielle pour éviter des affrontements sur le terrain à l'avenir.

La France doit aussi continuer et renforcer sa coopération avec

l'Azerbaïdjan pour déminer le Haut-Karabakh et les territoires anciennement occupés”, a déclaré Gilles Rémy, PDG de CIFAL, conseiller du Commerce extérieur de la France, dans une interview exclusive accordée à [Caucase De France](#).



“

Le climat des affaires franco-azerbaïdjanais nous permettra de reprendre des activités normales avec un pays qui présente un vrai potentiel économique”

Gilles Rémy

Rémy estime également que la présidence du Conseil de l'UE ne modifie pas la position de la France à l'égard des pays du Caucase du Sud. “La question du Caucase ne divise pas les pays de l'UE à l'inverse du dossier ukrainien par exemple. Les pays qui pèsent comme l'Allemagne et l'Italie ont eu des positions très équilibrées lors du conflit entre l'Azerbaïdjan et l'Arménie en octobre 2020. Il y a en France un puissant lobby de la diaspora arménienne, ce qui n'est pas le cas dans les autres pays européens. La France ne sera donc pas sous pression en Europe.”

"J'espère que l'Azerbaïdjan saura faire preuve de la mansuétude que permet la position d'un vainqueur qui a retrouvé la souveraineté de tout son territoire. Chaque pays peut trouver son intérêt dans une situation apaisée", affirme Gilles Rémy.

Rémy souligne que le voyage de Valérie Pécresse dans le Haut-Karabakh est une violation du droit international. "La campagne de communication sur les soit-disantes menaces de mort du Président Aliyev sont en fait une instrumentalisation du conflit à des fins de politique intérieure. C'est dommageable pour toutes les parties."

Selon lui, "le rôle de la France est d'être vigilante sur les droits de la population ethniquement arménienne vivant ou pouvant retourner vivre dans le Haut-Karabakh et prendre au mot les déclarations constructives des dirigeants azerbaïdjanais".

Lisez le texte complet de l'interview ici.

Caucase de France

CDF

+49 178 8518927

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/562129746>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2022 IPD Group, Inc. All Right Reserved.